

RAPPORT MORAL 2020

Je vous présente ci-après, un extrait de l'activité de notre Groupe en 2020, malgré son fonctionnement perturbé par la pandémie.

Nous occupons toujours les locaux du 13 rue des Immeubles Industriels 75011 Paris ce qui nous permet d'exercer la majeure partie de notre activité.

Notre Groupe compte actuellement 1187 adhérents.

La répartition entre les différentes origines de nos adhérents est la suivante :La Poste 567 adhérents soit 47,76%, pour Orange 592 soit 49,88%,et de toutes origines 28 soit 2,36%.

Notre effectif est décroissant, nos 28 nouveaux adhérents ne remplacent pas la sortie globale des 123 adhérents (46 décès, 26 démissions, 44 radiations et 7 mutations).

Nos adhérents vieillissent, mais nous vivons vieux à Paris, notre groupe compte encore 4 adhérentes de plus de 100 ans.

Malgré nos efforts, à poursuivre et renouveler, le recrutement de nouveaux adhérents connaît des difficultés comme au plan national. L'Amicale Vie reste un argument fort pour le recrutement.

Je rappelle que lors de son Assemblée générale extraordinaire du 30 mai 2017 à Saint-Jean de Mont (Vendée) l'ANR a décidé d'accueillir tous les retraités quel que soit leur régime de retraite.

Solidarité : Armelle Roy

L'événement phare de nos activités est la distribution des colis de Noël; environ 80 colis devaient être distribués à nos Aînés. Malheureusement en raison de la pandémie la distribution n'a pu se faire. Nous avons adressé à chacun d'eux une carte de vœux, créée à partir d'une aquarelle peinte par une bénévole de la solidarité, Rolande Chardonneaux. Nous la remercions chaleureusement

Loisirs : Bernard Funedda

Au 1er trimestre 2020, 4 types d'activités devaient être proposées : 2 seulement ont été assurées les autres n'ont pas eu lieu en raison de la crise sanitaire.

- 1 Visite guidée a pu se faire sur les 3 prévues :

Le Train Bleu (gare de Lyon) avec visite du quartier et goûter au restaurant le Train Bleu le 21 février avec 23 participants.

- Musée : Musée de La Poste le 13 mars avec 15 participants.

Les passages couverts, le petit train bleu, pour visiter Paris dans les rues les plus étroites et la découverte de l'Hôtel de ville de Paris ont dû être annulés,

- Sortie : Auvers sur Oise prévue le 14 mai n'a pu se réaliser toujours pour les mêmes raisons.

- Comme tous les ans le séjour de thalasso à Kerjouanno a été une réussite : 20 curistes